

SEMINARIO DE INVESTIGACIÓN

"YO EXISTO PENSANDO" ONTO-PRAXEO-LOGÍA KANTIANA DEL SUJETO

D. JUAN MANUEL NAVARRO CORDÓN, Catedrático Emérito de Metafísica de la Universidad Complutense

D. JESÚS GONZÁLEZ FISAC, Profesor Asociado de Filosofía de la Universidad de Cádiz

Grupo de Investigación UCM

Metafísica, Crítica y Política

Departamento de Filosofía Teorética

Proyecto *Naturaleza humana y comunidad III: ¿Inactualidad del hombre y actualidad del humanismo?* (FF12013-46815-P)



La proposición Yo pienso, o yo existo pensando, es una proposición empírica. (...) y así parece que, de acuerdo con nuestra teoría, el alma se convirtiera, incluso en el pensar, toda ella y absolutamente en fenómeno, y que de este modo incluso nuestra conciencia, como mera apariencia [que sería], tendría que referirse de hecho a nada. (Crp, B 428)

Der Satz, Ich denke, oder, ich existiere denkend, ist ein empirischer Satz. (...) und so scheint es, als wenn nach unserer Theorie die Seele ganz und gar, selbst im Denken, in Erscheinung verwandelt würde, und auf solche Weise unser Bewußtsein selbst, als bloßer Schein, in der Tat auf nichts gehen müßte. (KrV, B 428)

Presentación del Seminario

Miércoles 11 de febrero de 2015. De 11:00 a 12:30.

Seminario A-36

<https://www.ucm.es/mcyp/seminario-de-investigacion-yo-existo-pensando>